

## Villa Icabarú no desiste en defender sus espacios públicos

15 de julio 2013

Los afectados están pidiendo la paralización de las obras que ejecuta Inviobras en las áreas zonificadas para los usos deportivo, recreación y religioso.



**Oscar Esquivel**

**Fotos Aníbal Barreto**

La defensa de su derecho al esparcimiento, deporte y al uso religioso de terrenos en la UD-325 se ampara también en la orden de la Dirección de Regulación Urbana, de la Alcaldía de Caroní, de fecha 2 de julio.

Julio César Bolívar, de 58 años de edad, es presidente de la Asociación Civil Liga de Fútbol Veterano (Aclfv), tiene 25 años viviendo en Unare y afirma que los vecinos no están en contra de la Misión Vivienda, pero critica que Inviobras, al hacer los movimientos de tierra e iniciar la construcción de las 27 casas, haya interrumpido un torneo de fútbol de la Asociación Civil de Veteranos y el Torneo Vacacional para niños.

Explica Bolívar que de acuerdo con la planificación urbana, las unidades de distribución 323, 324 y 325 tienen una zonificación de uso deportivo, recreativo pasivo y religioso.

Carlos Rivas, del sector El Llano en la UD-329, indicó que tiene una escuela de fútbol de categorías Sub-10 a Sub-18, con 80 niños, trabaja con planes vacaciones y pidió apoyo que se presenten los entes gubernamentales.

Al igual que los otros vecinos que salieron a protestar a la avenida Atlántico, en Puerto Ordaz, Pedro Guevara cuestionó por qué la construcción de viviendas no se hacía en otro de los tantos terrenos que tiene "la vasta zona geográfica de Puerto Ordaz. Tienen dos años planificando la invasión, pero ejecutándola un mes. No estamos en contra de la construcción, si no que lo hagan en otro sitio".

